

おおやまだしようがっこう
大山田小学校だより

かぜ

そうぞの風

【URL】<http://www.iga.ed.jp/oyamada-e/>

2025(令和7)年11月25日

だいい ごう
第8号

こうちょうしつ
校長室より



おおやまだしよう

さんかん

大山田小フェスティバル ご参観ありがとうございました



11月7日(金)に大山田小フェスティバルを開催しました。保護者、地域のみなさんのたくさんのご参観ありがとうございました。約2週間、各学年で学習してきたことをまとめ、準備や練習に一生懸命に取り組みました。たくさんの観客の前でその成果を披露することができ、子どもたちも大変喜んでいました。また、幕間に大勢の人の前で、感想や考えを発表する場面を設け、たくさんの子どもたちがマイクをとり、意見を発表することができました。こうした経験から得た達成感や自己肯定感が次なるチャレンジへの

意欲につながっていきます。今後とも子どもたちへの
応援をよろしくお願ひします。



(1年生) 「いけいけ！スマイルたんけんたい！！」

入学してから、たくさんの友だちや先生に出会い、できることも増えてきた1年生。探検隊になって、出会ってきた人から学んだことや、自分たちの成長したことを伝えました。

(2年生) 「おしごとレンジャー」～わたしたちの毎日は 支えられている～

生活科の学習で、家族のために、みんなのために働くお家の人の思いを知りました。「おしごとレンジャー」になって、インタビューしたことを元気いっぱいに紹介しました。

(3年生) 「お仕事探検隊」～大山田で働く地域の方と出会って～

大山田で働く方と出会って、仕事への思いや働いているときに大切にしていることを聞かせてもらいました。自分たちが学んだこと、考えたことを発表しました。

(4年生) 「みんなが安心できるなかまになるために」

1学期、人権政策課の川口素生さんから、これまでの自分を振り返ることの大切さを学びました。子どもたちが考えたシナリオをもとに、なかまとのできごとを振り返りました。

(5年生) 「すてきな一歩」～誰もが誰かの ALLY になる～

川口素生さん、堀川克法さん、嶋田全宏さん、加納克典さんと出会い、自分たちの課題を見つめました。学級会、学年会を重ねて見えてきたことを天才博士と振り返りました。

(6年生) 「いくぞ大山田探偵団！」～修学旅行in京都～

今年の修学旅行の舞台は京都。しかし、そこには黒の組織がトラップを仕掛けたとの情報が…。これまで出会い、話を聴いてきた方たちの言葉をヒントに大山田探偵団が大活躍。

ホームページで日々の学校の様子をお知らせしています

<https://school.iga.ed.jp/oyamada-e/>



【最近のトピック】

- 10月30日 4年生 理科 秋の生き物
- 10月30日 5年生 ブラジルの文化
- 10月31日 起震車による地震体験
- 11月 4日 大山田小フェスティバル リハーサル
- 11月 4日 青少年読書感想文 賞状授与
- 11月 5日 1年生 研究授業 感じたことを出し合おう
- 11月 6日 一輪車に乗れるようになったよ
- 11月 6日 6年生 食育 災害への備え
- 11月 7日 大山田小フェスティバル
- 11月 7日 ANYの木
- 11月11日 3年生 社会科 スーパーマーケットの仕事
- 11月12日 3年生 食育 すがたをかえた大豆
- 11月12日 2年生 算数 九九名人をめざそう
- 11月12日 6年生 家庭科 チャーハンを作ろう
- 11月13日 4年生 社会見学
- 11月14日 11月 いがスマイル給食
- 11月14日 6年生 (ひそかに) 作戦遂行中⑥
- 11月16日 伊賀市PTA連合会 スポレク親善大会
- 11月17日 5年生 家庭科 みそ汁を作ろう
- 11月18日 かがやき学級 いもほり
- 11月18日 6年生 総合学習 あったかいひとになりたい
- 11月19日 給食リクエスト
- 11月20日 ミュージカル あらしのよるに
- 11月21日 メタセコイアも衣替え
- 11月21日 4年生 算数 垂直と並行
- 11月21日 4年生 木工教室
- 11月21日 児童会 ハロウィンイベント



続きは Web で